## ~校長通信~

## ふたばっ子とともに

R5. 12. 18

1 学期に子供たちが挑戦した「花や野菜を育てる」活動(5/31 双葉小ブログ「次の『やりたいこと』の種から芽が出ました!」 7/12 双葉小ホームページ・校長通信【ふたばっ子とともに】「『やりたいこと』に挑戦する③~花や野菜を育てよう~」参照)。

その続編として、2学期にも新たな取組を投げ掛けたところ、有志の子供たちが挑戦をしてきました。(10/25 双葉小ブログ「花や野菜を育てよう①」参照)なかなか途中経過をお知らせすることができませんでしたが、子供たちは、毎日忘れずに水やりを続けて、残暑厳しい中、汗を流してつくり上げた畑の大根やニンジンは大きく成長し、プランターで育てている花は、つぼみを開かせるまでになりました。

## 「やりたいこと」に挑戦する④~花や野菜を育てよう2~

自分から「やろう」「やりたい」と取り組んだ「花や野菜を育てよう」の 第2弾。

今回、6年生はクラスで名乗り出た数名が、クラスの「栽培担当」として畑づくりに尽力し、その後、大根の種をまき、一生懸命世話をしてきました。

そして、グループでニンジンづくりに取り組んできた2年生。また、一人 一人が、自分の好みの花を育てたいと種まきから毎日世話を続けた3年生や 6年生もいました。







種まきをした後は、気温が下がってくるのが予想された時期だったので、 生育具合が心配でしたが、今年は、例年に比べて暖かい日が多かったおかげ で思ったよりも大きく育ちました。日の当たる時間を心配した3年生は、自 分たちで考えて校舎の南側にプランターを移動させて、苗が十分に日の光を 浴びられるようにしていました。







大根はそろそろ収穫(?)ニンジンは?…冬休みを前に、子供たちはどんな動きをするのでしょうか。

また、草花の中には、開花が3月頃のものもあります。ですから、3学期 も引き続き世話を続けていく子たちもいます。

この取組が、どんな挑戦になっていくのか、また、どのような挑戦に広がり繋がっていくのか…この後も楽しみです。